
ご意見ご質問用紙内容と教育委員会の回答・考え方

11月30日(土)開催（浜中央校区）

番号 ご意見ご質問用紙記載内容(原文のまま記載） 教育委員会の回答・考え方

1

・適正規模計画については、特に賛成です。市内同一条件も重要な点と思います。

・小中一貫教育基本方針についても、方針が実現できるなら、がんばっていただきたいと思います。

　保護者、生徒、児童の心・道徳の向上底上げに期待します。

引き続き、小中学校の適正規模・適正配置や小中一貫教育について、市民の皆様の幅広いご理解が得られるよう、また、

子どもたちにより良い教育環境、教育内容が提供できるよう、一層努力してまいります。

2

・単純に合併するのではなく（中央、浜）、適正規模というイメージを、もう少し具体に、通学区域今後提示いただきた

いです。

・小中一貫・・同じ中学校へ進学・・

（2点）→これがリンクするのでしょうか？

浜小学校・中央小学校の適正化の具体的方策については現在検討中であり、内容がまとまった段階で、第２期計画（案）

として策定・公表し、改めて地域・保護者の皆様に対する説明会や、意見交換の場を設けていきたいと考えています。

再編の形態として、小中一貫校なのか否かについても現在のところ未定ですが、中学校区を単位とした、小中一貫教育の

取組については「岸和田市小中一貫教育基本方針」に基づき進めていきます。
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